

LES CAPITELLES DE BERNIS

14.03.2014 - Le temps a trop vite passé !

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE RANDONNEE A BERNIS

Même si on est pas très nombreux au rendez-vous on est heureux de se retrouver ce matin, les gripes s'éloignent et les vacances scolaires se terminent, les vacances peuvent recommencer... Cap sur les capitelles de Bernis. Il y en a beaucoup, aussi Michèle ne nous permet pas de les admirer toutes, seulement quelques unes et une pause bien méritée à la Capitelle du Grand Bois. Elles sont toutes bien reconstituées, elles ont toutes une petite particularité, les chemins sont souvent bordés de grands murs en pierre et, de plus elles comprennent des petits panneaux qui informent de la vie au temps de l'apogée de l'agro-pastoralisme. Tout nous intéresse et on s'informe mais... on est quand même bien heureux lorsqu'on circule sur une grande piste car, enfin, on peut papoter et se raconter nos dernières aventures ! On passe un peu vite devant la manade car les mamans ont toutes leurs petits veaux qui se cachent derrière leur mère et lorsqu'on retrouve les chevaux on trouve qu'ils sont comme nous un peu fatigués et qu'une envie, c'est de se coucher !...